

Die ehemaligen TSV-Ringer Uli Schiemann und Erol Sakacilar sind verstorben

Uli Schiemann

Letzte Woche erhielten wir die traurige Nachricht, dass unser ehemaliger Jugend- und Mannschaftsringer Ulrich Schiemann leider viel zu früh, am 28.07.2021, aus dem Kreis seiner Familie gerissen wurde. Uli verlor seinen Kampf gegen den heimtückischen Krebs und wurde nur 61 Jahre alt.

Uli erlernte als Jugendlicher bei der TSV Herbrechtingen das Ringen. Der talentierte Nachwuchsringer bestritt von 1973 bis 1976 über 50 Mannschaftskämpfe für die TSV.

Unsere Anteilnahme gilt seiner gesamten Familie!
Wir werden Uli stets in guter Erinnerung behalten.



Uli Schiemann in der Oberliga-Staffel 1975 (Vierter von links)

Erol Sakacilar

Die TSV-Ringer haben noch einen weiteren ehemaligen Ringer verloren. Bereits am 21.04.2021 verstarb Erol mit 81 Jahren. Unser Beileid gilt seiner Familie!

Erol war der erste türkisch-stämmige Ringer bei der TSV. Er erlernte das Ringen in seinem Heimatland Türkei und verstärkte dann die TSV-Mannschaft, nachdem er arbeitsbedingt nach Giengen gezogen ist. In den Aufbaujahren, von 1965 bis 1970, absolvierte der exzellente Techniker 40 Mannschaftskämpfe für die TSV Herbrechtingen. Inzwischen sind auch zwei Enkelkinder von Erol in der TSV-Jugend aktiv.

Auch Erol werden wir stets in guter Erinnerung behalten.

Erol Sakacilar in der Meisterschaft der Aufbauklasse 1965
(Hintere Reihe, Fünfter von links)

